

C-Bow Verbreiterung 10mm Universal C-Bow extension 10mm

Artikel Nr.: / Item-no.:

710631 00 01 schwarz/black

Das Set ist zur Verbreiterung des C-Bows nach außen.

The set is for widening the C-Bow outwards.



DE INHALT
GB CONTENT

DE BENÖTIGTE WERKZEUGE
GB TOOLS REQUIRED

8x Sechskantschraube M6x25
8x Distanzen Ø18xØ7x10, schwarz
8x Hexagon bolt M6x25
8x Spacers Ø18xØ7x10, black



SW10 / Size 10



Weitere Korrektur-Sets erhältlich / Further correction sets available:

710630 Horizontalverlegung / Shifting horizontal

720630 Vertikalverlegung / Shifting vertical

710632 Verbreiterung 20mm / Extension 20mm

710633 Verbreiterung 40mm / Extension 40mm

Vorbereitende Maßnahmen:

Sollten bereits C-Bow Halter montiert sein, müssen diese demontiert werden. Die Schrauben entfallen, die U-Scheiben werden wiederverwendet.

Montage:

Die Distanzen Ø18xØ7x10 werden zwischen C-Bow Adapter und C-Bow Halter gefügt. Mit den Sechskantschrauben M6x25 und den U-Scheiben Ø6,4 (aus dem C-Bow Set) verschrauben.

Preparing:

If C-Bow holders are already fitted, they must be removed. The screws are omitted, the washers are reused.

Mounting:

The Ø18xØ7x10 spacers are inserted between the C-Bow adapters and the C-Bow holder. Use the M6x25 hexagonal bolts and Ø6.4 washers (from the C-Bow Set) to fasten the holders.



Nach der Montage alle Verschraubungen auf festen Sitz kontrollieren ! Abgebaute Teile wieder montieren. Bitte beachten Sie die Veränderung der ursprünglichen Baubreite und passen Sie die Fahrweise darauf an.

Control all screw connections after the assembling for tightness! Reassemble the dismantled parts.

Please note the change of the original construction width and adjust your driving style accordingly.



Hepco & Becker GmbH
An der Steinmauer 6
D-66955 Pirmasens
Germany

Tel.: +49 (0)6331 - 1453 - 100
Fax: +49 (0)6331 - 1453 - 120
eMail: vertrieb@hepco-becker.de
www.hepco-becker.de